

Gewinn: 10.000 Euro beim PS-Lose-Sparen der Sparkassen gehen an Kunden aus Lauf

Nürnberg (SN). Die Freude war riesig: Ingrid und Hans-Joachim Klemt gewinnen 10.000 Euro aus dem PS-Lose-Sparen der Sparkassen. Mit der stolzen Summe wird sich das Ehepaar aus Lauf einen lang gehegten Wunsch erfüllen und eine große Reise unternehmen. Mit den glücklichen Gewinnern freut sich Marc Stefes von der Sparkasse Nürnberg, die sich mit ihnen zur symbolischen Gewinnübergabe auf der Dachterrasse der Sparkasse in Nürnberg traf.



PS-Lose: Gewinnen und dabei Gutes tun

Seit über 60 Jahren bieten die bayerischen Sparkassen diese Kombination aus Sparen und Gewinnen an. Investieren müssen Sparkassenkunden dafür monatlich nur fünf Euro. Ein Euro ist der Loseinsatz, vier Euro pro Monat wandern nach einem Jahr wieder auf das Kundenkonto. Gleichzeitig tut man mit dem Kauf eines PS-Loses auch Gutes. Denn

mit 25 Cent des Loseinsatzes unterstützt die Sparkasse Nürnberg gemeinnützige Projekte aus den Bereichen Kultur, Soziales, Sport, Bildung und Umwelt in der Stadt Nürnberg und im Landkreis Nürnberger Land.

Kontakt:

Marlies Gräbner

Unternehmenskommunikation

Telefon: 0911 230 3851

marlies.graebner@sparkasse-nuernberg.de